

2024-07-18

Gabinete de Brugada: Pablo Vázquez seguirá como titular de Seguridad de CDMX; ¿quién es?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://jlanoticias.com/gabinete-de-brugada-pablo-vazquez-seguira-como-titular-de-seguridad-de-cdmx-quien-es/>

Clara Brugada, jefa de Gobierno electa, reveló al primer integrante de su gabinete para gobernar la CDMX. Se trata de Pablo Vázquez, actual secretario de Seguridad Ciudadana (SSC) y quien ocupó el cargo, tras la renuncia de Omar García Harfuch.

De esta manera, Pablo Vázquez repetirá su cargo como titular de la Secretaría de Seguridad Ciudad de la Ciudad de México.

"Hemos hablado de Pablo Vázquez, por supuesto que sí, que él es. Desde la campaña mencioné que él se va a quedar con nosotros, por lo que ya estamos trabajando en el programa de seguridad", dijo Clara Brugada durante la inauguración de la Utopía Ixtapalcalli.

El 16 de julio, Clara Brugada se reunió con Pablo Vázquez y otros funcionarios para revisar los avances que los programas en materia de seguridad en la CDMX han tenido en los últimos años.

Pablo Vázquez ocupó el lugar de Omar García Harfuch, cuando el ex titular de la SSC renunció al cargo para participar en las elecciones del 2024.

En nombre de mis compañeros y compañeras de la @SSC_CDMX, agradezco a la Jefa de Gobierno Electa por su confianza y por el espacio brindado para presentarle los avances y resultados logrados en estos años gracias a la Estrategia de Seguridad y Construcción de Paz:... <https://t.co/3Wb8fNh7GS>

Pablo Vázquez Camacho (@PabloVazC) July 16, 2024

La jefa de Gobierno de CDMX electa dijo que el anuncio del resto de su gabinete se pospondrá hasta los primeros días de agosto.

Afirmó que no ha recibido presiones desde el interior de Morena o por parte de perfiles específicos para ocupar los cargos.

"No hemos tenido presión de compañeros, cosa que agradezco mucho, sobre todo con el tema de mi salud, ya que pasé algunos días sin poder abordar los temas, pero yo he sentido solidaridad, apoyo y mucha colaboración de todos", dijo Clara Brugada.

Afirmó que su equipo de trabajo será paritario y que estará conformado por personas comprometidas.

Pablo Vázquez Camacho es el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de CDMX desde el 9 de septiembre de 2023.

El jefe de la Policía de la Ciudad de México cuenta con una licenciatura en Relaciones Internacionales por el Instituto Tecnológico Autónomo de México, así como una maestría en Política Criminal por la Escuela de Economía y Ciencia Política de Londres.

Además, se desempeñó como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, dentro de la SSC.

Entre los cargos públicos que ha ocupado están:

Titular de la Unidad de Prevención de la Violencia y el Delito de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana

Director General de Prevención del Delito y Servicios a la Comunidad de la Subprocuraduría de Derechos Humanos

Director de Investigación y Estrategias para la Prevención Social de la Subsecretaría de Prevención y Participación Ciudadana en la Secretaría de Gobernación.

Cortesía de Chilango